

Salmos del Arcángel Gabriel

217. Por qué vienen las dificultades de los esenios para alumbrar la Luz?

1. El mundo de la encarnación necesita ciertas cualidades.
2. Si ustedes quieren dar un cuerpo a Dios, hacer aparecer un mundo, una idea que solo existe en los mundos sutiles, hace falta que sean fieles al origen, en la disciplina, la perseverancia, la voluntad determinada, el amor a los otros y el respeto de la libertad de conciencia y de las elecciones interiores de todos los seres.
3. Ustedes deben comprender que a partir del momento en que deciden hacer aparecer un mundo, de darle un cuerpo, su vida no será nunca más la misma. Ustedes deben ser conscientes de los cambios que se operarán a fin de prepararse para ellos. Por ejemplo, si alimentan la idea de poner un niño al mundo, van a pensar en ello primero, a imaginarlo hasta que el deseo se instale en ustedes. Entonces comenzarán a respirar de otra manera, hasta el momento en que pasen al acto de plantar la semilla en tierra. A partir de ese momento, el proceso se desencadenará y numerosos cambios van a acontecer en su vida. Ustedes pensarán, respirarán y se nutrirán con otros elementos y de una manera diferente. Finalmente vendrá el período de la encarnación ; el niño aparecerá. Es un momento difícil, porque la mujer tiene contracciones y eso es doloroso, pero es también en tales momentos que las debilidades aparecen a fin de que el hombre cambie de camino.
4. El ejemplo del proceso del nacimiento de un niño les es conocido y es fácil para el ser humano prepararse para él. Pero cuando se trata de otras formas de encarnaciones, el hombre se hace ideas, vive en un sueño y ya no comprende las etapas de la encarnación de una idea en un cuerpo. Ante la menor sufrimiento o oposición, renuncia y huye. En realidad, no hay oposiciones, se trata simplemente del proceso natural que tiene lugar, pero el hombre ignorante no lo comprende.
5. Les digo esto, porque quiero que ustedes, representantes del pueblo de Haití, que llevan la semilla del mundo divino en su corazón y en sus proyectos, sean conscientes de que a partir de hoy su vida no será más la misma. Es evidente que habrá cambios y que ya no podrán vivir de la misma manera. Al principio, no será necesariamente confortable, porque tendrán esta nueva vida en gestación en ustedes como una convicción interior, pero el antiguo mundo al cual están asociados no aceptará necesariamente esta nueva orientación, a menos que sea integrado en él. Luego, habrá el período de confirmación, de elección, de determinación, donde serán probados y eso quizás los haga flaquear. Pero sepan que en muy poco tiempo, si permanecen concentrados en su objetivo, perseverantes, pacientes, verán nacer el mundo que quisieron poner al mundo y podrán vivir con él.

6. Sean concentrados, no crean que unas contracciones, malestares o dificultades aparentes son fuerzas que se oponen a ustedes ; son solo energías naturales que acompañan la transformación y la constitución del nuevo cuerpo.

7. A través de la obra de la Nación Esenia, que es una obra de Dios, son de ustedes mismos de quienes van a alumbrar.

8. Si comprenden bien lo que les dije aquí, estarán en la victoria y conocerán el éxito.

Padre Gabriel, ¿quieres decir que el hombre puede encontrar dificultades tales que decide ya no seguir el camino de Dios ?

9. Digo que la ignorancia y el aislamiento hacen débil al hombre.

10. Una mujer encinta que no supiera lo que le pasa se aterrorizaría por la situación y los diferentes eventos que sería llevada a vivir sin poder obtener respuestas.

11. Ustedes deben ser conscientes e instruidos de los procesos y de las leyes a fin de no esperar vivir en el mundo que esperan tanto que el niño divino no haya nacido en su cuerpo.

12. Ustedes no podrán vivir lo que quieren vivir sino cuando el niño haya nacido. Cuanto más rápido lo pongan al mundo a través de un cuerpo perfectamente constituido, más rápido podrán disfrutar de su presencia y de la nueva vida que él trae.

13. Mientras el niño no haya nacido, la incertidumbre, la duda e incluso los tirones, las pruebas pueden hacerse sentir ; es allí un proceso natural.

14. Como todo iniciado que se presenta a las portales de los templos de los misterios para ser instruido allí, el hombre que se apresta a poner al mundo un mundo debe ser probado, experimentado, evaluado para saber si será capaz de llevar el mundo por nacer, de cuidarlo, nutrirlo y hacerlo crecer.

15. Pido al pueblo de Haití, lleno de fe, convicción y ardor, que guarde en la memoria que el cuerpo deberá transformarse para dar nacimiento a un nuevo cuerpo y que eso no es necesariamente fácil para todo el mundo. Entonces, sean sin miedo, determinados, listos para conducir la obra a término haciendo aparecer la Nación Esenia en su tierra.

16. En esta conciencia, ustedes serán fuertes, perseverantes, unidos y acabarán por vivir en el aura de la obra que habrán puesto al mundo.

17. Sepan que este Niño de Dios que han llamado de sus votos solo pide tomar un cuerpo y nacer.

18. Dios ha bendecido la obra de la Nación Esenia, ella es Su voluntad.

19. Sean listos para acoger el nuevo nacimiento de Dios aceptando la idea de que toda encarnación trae en la vida del hombre turbulencias que pueden hacerlo dudar y flaquear.

20. Sepan encontrar las fuerzas y las inspiraciones para perseverar en la obra y para honrar la presencia de Dios sobre la tierra.
21. Que el agua fluya como una fuente y que no se detenga.
22. El agua es un lenguaje universal que puede ser comprendido por todos los hombres.